

Herzlich willkommen in der Musikschule der Hansestadt Attendorn!

Wir sind eine öffentliche Bildungseinrichtung der Hansestadt Attendorn.

Über 1000 Schüler nutzen die vielfältigen Angebote unserer Schule.

Unser Anspruch ist es, Kinder, Jugendliche und Erwachsene individuell nach ihren persönlichen Fähigkeiten und Möglichkeiten zu fördern. Wir sind für jeden Einwohner zugänglich und bieten Kurse von Geburt bis hin zum Seniorenalter an.

Durch unsere ausschließlich fest angestellten diplomierten Musikpädagogen gewährleisten wir jedem Schüler die beste Förderung und Betreuung.

Ein besonderes Anliegen ist es, die kulturelle Vielfalt in der Hansestadt Attendorn zu bereichern und ein zuverlässiger Kooperationspartner für Kindertagesstätten, allgemeinbildende Schulen und musiktreibende Vereine zu sein.

Als Mitglied im VdM (Verband deutscher Musikschulen) und LVdM (Landesverband der Musikschulen NRW) richtet sich unser Unterrichtskonzept nach den Verbandslehrplänen.

LEITBILD DER MUSIKSCHULE

Die Musikschule soll ein Ort der musikalischen Bildung und des Musizierens für Kinder, Jugendliche und Erwachsene sein. Sie soll an die Musik heranführen, musikalische Begabungen individuell finden und fördern, zum aktiven Musizieren anregen und zum eigenständigen und gemeinschaftlichen Musizieren hinführen. Darüber hinaus soll sie ein Ort der Begegnung für alle Generationen aus verschiedenen Bevölkerungsschichten und Kulturkreisen sein.

Die Musikschule der Hansestadt Attendorn ist eine Musikschule

die mit moderaten Unterrichtsgebühren breit und sehr flexibel aufgestellt ist

die sowohl viele attraktive Unterrichtsangebote im Gruppen- und Einzelunterricht, Workshops und innovative Projekte anbietet, als auch das Zusammenspiel in ganz unterschiedlichen Formationen möglich macht

die als Bildungspartner individuelle Kooperationsmodelle mit Kindertagesstätten, allgemeinbildenden Schulen und musik- und kulturtreibenden Vereinen anbietet

die ein vielfältiges, qualitativ hochwertiges Angebot für alle Altersgruppen bietet, das örtlich geprägt ist

die durch zukunftsorientierte Fort- und Weiterbildung der Lehrkräfte eine hohe Qualität gewährleistet deren Lehrkräfte sowohl pädagogisch als auch künstlerisch professionell arbeiten

Neben den rein musikalischen Zielen wirkt sich Musikerziehung in der Musikschule auch allgemein förderlich aus, denn die Musikschule

fördert die Persönlichkeitsentwicklung

führt zur Stärkung der sozialen Kompetenz

bildet Gemeinschaften

fördert das Kulturverständnis für die eigene, als auch für fremde Kulturen

integriert die kulturelle Spannung von Tradition und Fortschritt

hilft Verhaltens- und Entwicklungsdefizite auszugleichen

beeinflusst nachhaltig positiv die kognitive und emotionale Entwicklung und führt auch im außermusikalischen Bereich zu deutlichem Kompetenzgewinn

Musik verbindet, macht stark, hält jung und bringt viel Lebensfreude!